

ATENCIÓN DE ENFERMERÍA AL PACIENTE CON HEMORRAGIA DIGESTIVA.



Atención de enfermería con descompensaciones diabéticas

¿Qué es?

un proceso científico caracterizado por la aplicación de cuidados humanísticos y de calidad, donde el enfermero desempeña un rol indispensable en la recuperación de la salud de la persona con diabetes

Causas

- Usualmente se desencadena por un nivel de azúcar descontrolado en la sangre por un largo tiempo, pasar por alto dosis de medicamentos o una enfermedad o infección grave.

¿Qué hacer?

Entre las actividades que el enfermero debe basar su plan de acción son: en el control metabólico, educación al paciente sobre su condición y el manejo de la enfermedad, orientación sobre el cuidado de la piel y tejidos, para evitar complicaciones en la salud del paciente.

Signos

- poliuria
- polidipsia
- polifagia
- debilidad
- malestar
- letargo
- visión borrosa o cefaleas.

Tipos

- la 1, sin cura, la 2 y la gestacional.

Otras medidas

- El tratamiento consiste en medicación, dieta y ejercicio físico. Los cuidados de Enfermería incluyen valoración y control de los síntomas, pero también informar adecuadamente al paciente sobre las pautas a seguir, tanto médicas, nutritivas como físicas para el auto tratamiento de su enfermedad.

UNIVERSIDAD DE SURESTE

Licenciatura en enfermería

1 NOMBRE DEL PROFESOR

Felipe Antonio Morales

2 NOMBRE DEL ALUMNO

Cicli vera Osorio

3 MATERIA

Enfermería en urgencias y desastres

3 de diciembre del 2022